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Опираясь на мощную поддержку советско
го народа и всех миролюбивых народов, Со
ветское правительство будет и впредь неук
лонно проводить политику, направленную на
дальнейшее смягчение напряженности между
народной обстановки, бороться за  прочный 
мир во всем мире.

(И з доклада Н. А. Булганина 
на третьей сессии Верховного Совета С С С Р).

Советский врач
С  Л А Г О РО Д Н Ы Й  труд врача 
*-* высоко ценится в нашей 

стране. М едицинское образование, 
как и всякое иное, доступно у 
нас каж дом у юноше, каж дой д е 
вушке. И многие из них, решив 
посвятить свою жизнь охране зд о 
ровья лю дей, упорным трудом д о 
биваются цели.

Большой отряд медиков еж е
годно пополняют молоды е специ
алисты — выпускники медицин
ских институтов. Преисполненные 
ж еланием честно служить народу, 
они в тесном сотрудничестве со 
старыми кадрами совершенствуют 
служ бу здравоохранения, повы
шают культуру лечебной и профи
лактической работы. Настойчивые, 
уверенны е в своих силах, они д о 
биваются снижения заболеваем о
сти населения, популяризируют и 
внедряют в быт санитарную куль
туру.

М ожно назвать десятки имен 
рядовы х врачей наш его города, 
которые своей повседневной дея 
тельностью оказывают неоцени
мую помощь в дальнейшем раз
витии медицины, в дел е сохране
ния ж изни советских лю дей.

30 лет  несет почетную трудовую  
вахту, оберегая здоровье м олодо
го подрастаю щ его поколения, дет
ский врач Антонина Григорьевна 
Григорьева. З а  это время она со
хранила много детских жизней, 
своим заботливым отношением  
завоевала признание и авторитет. 
В л ю бое время суток она пойдет 
на вызов и не отойдет от постели 
больного, пока не минует опас
ность. Вот за  это и лю бят Анто
нину Григорьевну в нашем городе.

Чутким, отзывчивым хирургом  
зареком ендовала себя Зинаида
Степановна Гасилова, При ее
появлении в палате у  боль
ных светлеют лица, появля
ются благодарны е улы бки. Сво
им теплым, искренним словом 
она заставляет больных верить в 
скорое выздоровление. В адрес 
редакции городской газеты прихо
дит немало писем, в которых тру
дящ иеся выражают искреннюю  
благодарность Зинаиде Степанов
не Гасиловой и ее коллегам по 
работе — Ю. П. Оботнину и д р у 
гим. Это —  высшая награда для 
советского врача, призванного 
служить народу.

...В  регистратуре поликлиники 
медсанчасти Старотрубного заво
да  раздался телефонный звонок.

Регистратор, сняв трубку с рыча
га, узнает, что больному Н. тре
буется помощь. Записав домаш 
ний адрес, регистратор назначает  
час прихода врача. Этого часа в 
дом е ж дут с большим нетерпени
ем, так как знаю т, что наш со
ветский врач окаж ет сам ую  неза
медлительную помощь. И вот 
врач появился. Все взгляды род
ных устремлены на него. Он тер
пеливо выслушивает, как и при 
каких обстоятельствах произошло 
заболевание, внимательно осмат
ривает больного и только после 
этого выписывает лекарство. И 
когда больному станет легче, он 
обязательно зайдет на прием к 
М ихаилу Павловичу Кормильцеву 
и в трогательных словах отблаго
дарит врача-терапевта, беззаветно 
служащ его советскому народу.

Но нельзя не отметить, что в 
вопросах медицинского обслуж и
вания в нашем городе имеются 
недостатки.

Неблагополучно обстоит дел о с 
медицинским обслуживанием тру
дящихся на отдельных предприя
тиях города. Так делегат проф
союзной конференции Новотруб
ного завода тов. Якименко под
вергла справедливой критике ра
ботников медпункта цеха № 4 за  
бездуш ное отнош ение к больным. 
Факты нездорового обращ ения с 
больными допускаю т некоторые 
врачи и других цеховых медпунк
тов Новотрубного и Старотрубно
го заводов. Ещ е не все врачи 
внимательно и заботливо отно
сятся к больным.

Ученица 7 класса Галя Кротова 
прислала в редакцию письмо, в 
котором рассказы вает о бездуш 
ном отношении к ее  матери со 
стороны врача тов. Сундуковой, 
которая при обследовании боль
ной даж е не удосуж илась позна
комиться с историей болезни. И 
такие факты не единичны. Они 
свидетельствуют о том, что в мед
санчастях города политике - вос
питательная работа находится не 
на долж ной высоте, многие врачи, 
изыскивая всякие «объективные» 
причины, стремятся уклониться от 
повышения своего уровня, расши
рения политического кругозора.

Партийным организациям мед
санчастей необходим о чащ е заслу
шивать на своих собраниях глав
ных врачей о  работе поликлиник 
и оказывать всяческое содействие 
в устранении недостатков.

Третья сессия Верховного Совета СССР
4 августа в Большом Кремлевском Дворце 

начала свою работу третья сессия Верховного 
Совета СССР четвертого созыва.

Депутаты Верховного Совета СССР собрались 
сюда, чтобы заслушать и обсудить доклад Совет
ской Правительственной делегации о результа
тах Совещания Глав правительств четырех дер- 
агав в Женеве, состоявшегося с 18 по 23 июля.

На открытии сессии присутствовали много
численные гости —  рабочие и служащие, дея
тели культуры и науки, воины Советской Ар
мии, общественные деятели.

В ложах— члены дипломатического корпуса, 
представители советской и иностранной печати.

Три часа дня. За столом Президиума зани
мают места Председатель Совета Союза А. П. 
Волков, Председатель Совета Национальностей
В. Т. Лацис, заместители Председателя Совета 
Союза Н. Т. Кальченко, А. А. Лебедев, В. П. Мжа
ванадзе, 3. С. Омарова, заместители Председателя 
Совета Национальностей Н. Е. Авхимович, П. Т. 
Комаров, М. М. Султанова, П. Г. Тычина.

В ложах —  члены Президиума Верховного 
Совета, министры. Здесь же занимают места 
члены Парламентской делегации Югославии.

Бурными, долго не смолкающими аплоди
сментами депутаты и гости стоя приветствуют 
товарищей Н. А. Булганина, К. Е. Ворошилова, 
Л. М. Кагановича, А. И. .Кириченко, Г. М. Ма
ленкова, А. И. Микояна, В. М. Молотова, М. Г. 
Первухина, М. А. Суслова, Н. С. Хрущева,
А. Б. Аристова, Н. И. Беляева, П. Н. Поспелова, 
Д. Т. Шепилова.

Председательс-"чующнй на совместном заседа
нии Совета Союза и Совета Национальностей 
Председатель Совета Союза депутат А. П. Волков 
объявляет третью сессию Верховного Совета 
СССР открытой. Он сообщает, что на заседании 
присутствует прибывшая в Советский Союз по 
приглашению Верховного Совета СССР делега
ция Союзной Народной Скупщины Федеративной 
Народной Республики Югославии. Возглавляет 
делегацию председатель Собора Народной Рес
публики Хорватии Владимир Бакарич.

—  Позвольте, —  говорит А. П. Волков, —  
от вашего имени приветствовать дорогих гостей, 
прибывших в нашу страну.

Депутаты и гости встречают эти слова про
должительными аплодисментами.

Председательствующий сообщает, что Совет 
Министров СССР представил Верховному Совету 
СССР доклад Правительственной Делегации Со
ветского Союза об итогах Женевского Совещания 
Глав правительств четырех держав, и предла
гает включить вопрос об итогах Совещания в 
повестку дня сессии. Депутат К. Т. Мазуров по 
поручению Совета Старейшин Совета Союза и 
Совета Национальностей поддерживает это пред
ложение. Он предлагает заслушать доклад на 
совместном заседании Совета Союза и Совета 
Национальностей 4 августа, а обсуждение до
клада начать на совместном заседании обеих 
палат утром 5 августа.

Повестка дня и порядок работы сессии 
принимаются единогласно.

Слово для доклада об итогах Женевского Со
вещания Глав правительств четырех держав 
предоставляется Председателю Совета Министров 
СССР Н. А. Булганину. Присутствующие в зале 
встают и устраивают товарищу Н. А. Булгани
ну бурную овацию.

0 огромным вниманием выслушали участни
ки сессии доклад главы Советского правитель
ства, в котором он охарактеризовал междуна
родную обстановку, сложившуюся накануне Же
невского Совещания, указал на те факторы, ко
торые привели к известному смягчению между
народной напряженности и тем самым создали 
благоприятные условия для проведения Совеща
ния в Женеве. Тов. Н. А. Булганин подробно 
доложил о ходе Женевского Совещания и пред
ложениях Советского правительства, внесенных 
на этом Совещании в целях согласованного ре
шения назревших международных проблем и 
обеспечения прочного мира во всем мире.

Характеризуя итоги Женевского Совещания,
Н. А. Булганин показал, что оно принесло по
ложительные результаты для дела мира.

—  Однако, —  заявил он, —  нам предстоит 
еще искать пути решения неурегулированных 
международных проблем, и с этой точки зрения 
предстоящее в октябре совещание министров 
иностранных дел четырех держав имеет большое 
значение.

Глава Советского правительства выразил на
дежду, что, если со стороны всех участников 
предстоящего совещания министров иностранных 
дел будет проявлено такое же стремление к со
трудничеству и к достижению соглашения, ко
торое характеризовало атмосферу, господствовав
шую на встрече Глав правительств, министры 
иностранных дел четырех держав достигнут ус
пехов в деле урегулирования нерешенных меж
дународных проблем. Советское правительство со 
своей стороны приложит все усилия к тому, 
чтобы на предстоящей встрече министры ино
странных дел четырех держав успешно решили 
поставленные перед ними задачи.

В заключение Н. А. Булганин заявил, что 
Советское правительство будет и впредь неук
лонно проводить политику, направленную на 
дальнейшее смягчение напряженности в между
народной обстановке, бороться за прочный мир 
во всем мире.

Избранники советского народа —  депутаты 
Верховного Совета СССР н многочисленные го
сти, присутствующие на сессии, бурными, про
должительными аплодисментами выразили свою 
солидарность с докладом главы Советского пра
вительства. (ТАСС).

* * *
5  августа состоялось обсуждение доклада 

Председателя Совета Министров СССР товарища
Н. А. Булганина «Итоги Женевского Совещания 
Глав правительств четырех держав». Высту
пающие единодушно одобрили внешнюю поли
тику Советского правительства.

5 августа третья сессия Верховного Совета 
СССР закончила свою работу.

Московский Кремль открыт для свободного посещения 
трудящихся.

НА СНИМКЕ: трудящ иеся на территории Кремля.
Фото А. Стужина и В. Мастюкова.

Фотохроника ТАСС.

Пятилетний план—досрочно
В социалистических обязательствах на 1955 год 

горняки Первоуральского рудоуправления записали 
пункт: пятилетний план по валовой продукции вы
полнить к 1 августа. Слово свое трудящиеся рудни
ка сдержали. Задание пятилетнего плана по выпу
ску валовой продукции выполнено 29 ию ля на 
101 процент.

Семимесячный план по вскрышным работам  вы
полнен на 115 процентов.

В. БО ГО ЯВЛ ЕН СК И Й .

ЗЕРНОСУШИЛНИ —  КОЛХОЗАМ
5 августа с территории завода 

отопительных агрегатов в колхоз 
имени Кагановича, Ачитского 
района, отправлен комплект раз
борной зерносушилки системы 
ВИСХОМ. Это уже восьмая зерно
сушилка, изготовленная колдек- 

I тивом предприятия с начала го- 
і да. Все они отправлены в колхо

зы нашей области. Сейчас брига- 
I да заводских монтажников на 
I месте собирает сушилку.



п и р  ш н  и  n u n  j t t u j n o

За дальнейший технический 
прогресс

Неуклонный рост производи
тельности труда является важ
нейшим условием подъема всего 
социалистического производства. 
А повышение производительности 
немыслимо без развития техниче
ского прогресса.

Наш цех оснащен по последне
му слову техники, изготовленной 
на отечественных заводах. Моло
дой коллектив в довольно корот
кий срок освоил новую технику 
и стремится взять от нее все, что 
возможно. Уже сейчас наше обо
рудование достигло мощности 
больше, чем это было предусмот
рено при проектировании.

Несмотря на значительные ус
пехи, которых мы достигли в де
ле повышения производительно
сти труда, коллектив не успокаи
вается на этом. В вопросах ме
ханизации и автоматизации про
изводственных процессов и всех 
других экономических показате
лей мы неуклонно стремимся 
вперед.

Новаторы, цеха разработали и 
осуществили целый ряд меро
приятий, направленных на заме
ну ручного труда. Только меха
низация очистки шламовой ямы 
от окалины позволила высвобо
дить целую бригаду рабочих, ко
торым приходилось трудиться в 
очень тяжелых условиях. В этом 
важном мероприятии большая за
слуга партгруппорга В. С. Быко
ва, который с группой товари
щей разрабатывал и внедрял в 
жизнь это ценное предложение.

Важными для нашего цеха 
явились автоматизация промасло- 
вочной машины, позволившая 
высвободить трех рабочих, и ав
томатизация трубопрокатного ста
на «160», где осталось по три 
оператора в смене, вместо восьми.

Очередной задачей по механи
зации и автоматизации стана 
является усовершенствование ме
ханизма оправкоизвлѳкателя или 
же разработка новой схемы по 
автоматическому управлению оп- 
равкоизвлекателем. Партийная 
организация цеха приложит все 
силы, - чтобы и эта задача была 
решена как можно быстрее.

С целью облегчения условий 
труда токарей, работающих на

оесцентрово - токарных станках 
по обточке труб, намечена уста
новка рольганга для загрузки 
станков трубами.

На окончательной приемке 
уже готовых обточенных труб 
будет установлен механизирован
ный стол отдела технического 
контроля и одновременно начнут
ся испытания по механизирован
ной клеймовке труб с торца.

В вопросах усовершенствова
ния технологий творческая мысль 
тружеников цеха занята улучше
нием геометрии валков раскатно
го и калибровочного станов, оп
равок прошивного стана.

На обточке труб марки «ШХ- 
15» внедрены резцы твердого 
сплава, что позволило увеличить 
скорость обратного хода кареток, 
перевыполнять нормы выработки 
на 40 процентов.

В свете решений июльского 
Пленума Центрального комитета 
КПСС в цехе решается ряд задач 
с перспективой на дальнейшую 
автоматизацию и механизацию 
трудоемких процессов.

Все эти и другие мероприятия 
по внедрению новой техники бу
дут иметь хорошие показатели 
только в том случае, когда цех 
будет бесперебойно снабжаться 
металлом, прокатным инструмен
том хорошего качества. Крайне 
необходимо, чтобы работники от
дела главного механика улучши
ли евою работу и не ставили в 
зависимость производственные 
цехи.

Следует бросить упрек в адрес 
партийного комитета и дирекции 
завода, которые до сих пор не 
принимают решительных мер воз
действия к тем, кто обязан рит
мично снабжать металлом и про
катным инструментом.

Партийная организация цеха 
будет и впредь мобилизовывать 
коллектив на изыскание возмож
ностей дальнейшего повышения 
производительности труда, ока
зывать всяческое содействие но
ваторам в разрешении задач тех
нического прогресса.

И. КАЛАШ Н ИКО В, 
секретарь партбюро цеха № 5 

Новотрубного завода.

В шестом цехе Новотрубного 
завода одним из лучших произ
водственников считается резчик 
труб Василий Вичужанин. В дни  
соревнования в честь XX съезда  
КПСС он выполняет нормы на 
130 процентов и более.

НА СНИМКЕ: Василий ВИЧУ- 
Ж АН И Н  у пульта управления 
обрезным станком.

Фото М. Арутюнова.

ЧИТАТЕЛИ СООБЩАЮТ

Выездной спектакль
Драматический коллектив ху

дожественной самодеятельности 
клуба имени Ленина Хромпиково
го завода выезжал в Нижние Сер- 
ги. Для трудящихся города и от
дыхающих на курорте и в доме 
отдыха хромпиковцы показали 
спектакль по пьесе лауреата 
Сталинской премии Кондрата 
Крапивы «Кто смеется послед
ним».

Зрители тепло встретили вы
ступление участников художест
венной самодеятельности.

А. ЗА Х А РО В .

лорошиервести

МОЛОДЕЖНЫЙ ВЕЧЕР
Состоялся вечер молодежи, в 

котором приняли участие жильцы 
общежитий N:N° 5, 6, 7, 8
Уралтяжтрубстроя. В программу 
были включены песни, игры, 
был дан концерт силами ху
дожественной самодеятельности 
строителей. Особым успехом 
пользовались выступления
С. Анисимова (чтец), В. Морозова 
(политсатира), выступление хора.

Вечер прошел организованно, 
присутствовало свыше 200 чело
век. Е. Л А В РЕ Н Т ЬЕ В А ,

3 . М ОИСЕЕВА.

♦  КОМСОМОЛЬСКО - МОЛО
ДЕЖНЫЕ БРИГАДЫ МАСТЕ
РОВ тт. Ведякина и Ефремова 
цеха Ns 1 Новотрубного заво
да в количестве 45 человек 
провели очистку территории 
завода от металлолома. За два 
часа было собрано около 15 
тоня. Особенно хорошо потру
дились грушікомоорги тт. 
Оботнин и Нарбутовских.

А. САМОКАЕВ,
секретарь комсомольского 

бюро цеха № 1.

♦  ОКОЛО 30 КОМСОМОЛЬ
ЦЕВ Старотрубного завода вы
ехали в подшефньіе колхозы 
«Передовик», им. Сталина, им. 
Жданова, Бксертското райо
на, для оказания помощи кол
хозникам в сенокошении, 
заготовке силоса, уборке зер
новых. в - СТАХОВА,

секретарь комитета 
комсомола завода.

♦  УЧАЩИЕСЯ школы N  10 
ни на один день не прекра
щают работы на пришкольном 
участке. Ежедневно здесь бы
вает 15— 20 человек. Сейчас 
ведется поливка и прополка 
клумб, рыхление почвы под 
капустой и кукурузой. Начата 
подготовка почвы для посева 
ржи и посадки фруктовых са
женцев. Ю. ПОПОВА,

учительница.

♦  ВЕСЕЛО ПРОВЕЛИ свой 
выходной день комсомольцы и 
молодежь Гологорского .меха
нического завода. С утра и до 
позднего вечера оживленно

было на берегу пруда посел
ка. Юноши и девушки играли 
в .городки, волейбол, пели 

песни. в - ЛЯШ КОВ,
секретарь комитета завода.

♦  ОКОНЧИВ ДЕСЯТЬ
КЛАССОВ и получив аттестат 
зрелости, многие юноши и де
вушки пошли на производ
ство. С каждым днем ряды 
комсомольской организации 
Новотрубного завода пополня
ются молодыми тружениками. 
Среди них Зинаида Бажеяова, 
Нина Захарова, Тамара Дрож- 
кова,.. Тамара Черепахина и 
многие другие, пожелавшие 
получить самые различные 
производственные специаль
ности. АѴ. КОНЬКОВА,

зав. учетом  
комитета комсомола.

♦  КОМСОМОЛЬЦЫ ОТДЕЛА 
РАБОЧЕГО СНАБЖЕНИЯ Ди
насового завода помогают тру
женикам подсобного хозяйства 
в полевых работах. Так, на
пример, на площади шесть 
гектаров они пропололи куку
р у з у .  А. ШУМИХИ НА,

член комсомольского 
бюро ОРСа.

♦  ПЯТИЛЕТНИЕ НОРМЫ 
ВЫРАБОТКИ перевыполнили 
комсомольцы второго цеха Ди
насового завода Риза Магасу- 
мов, Мабуракьян, Тагарафут- 
динов, Нинель Чеботаева, Ни
колай Борисов, Алефтина Ма
лахова. А. СЫСОЕВА,

зав. цеховым бюро 
нормирования.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ '

ТОВ. ШЕВЧУК ЗАНИМАЕТСЯ ОЧКОВТИРАТЕЛЬСТВОМ

15 июля в нашей газете было 
помещено письмо М. Дрягиной 
«Как в своей вотчине». Автор 
письма рассказывала о возмути
тельном, недостойном поведении 
заведующей столовой N  2 ОРСа 
Новотрубного завода тов. Кузов- 
лрвой, о том, что. она грубо от
носится к сотрудникам учрежде
ния, способна беззастенчиво их 
обругать.

Вскоре после опубликования 
заметки редакция получила ответ 
от начальника ОРСа Новотрубно
го завода тов. Шевчука. Послед
ний сообщил, что Кузовлева от 
работы освобождена.

Ответ тов. Шевчука был опуб

ликован в нашей газете под ру
брикой «По следам наших вы
ступлений». Следовало ду
мать, что тов. Кузовлева понесла 
наказание.

На самом деле это оказалось 
не так. Тов. Шевчук обманул 
редакцию и читателей газеты. 
Вместо того, чтобы наказать-Ку- 
зовлеву, он... назначил ее заве
дующей кафе-столовой в Соцго- 
роде.

Странный принцип применяет 
в работе тов. Шевчук: вместо на
казания —  повышение в должно
сти. А читатели газеты придер
живаются иного мнения по отно
шению к Кузовлевой.

БЕСЕДЫ НА ЕСТЕСТВЕННО - НАУЧНЫЕ ТЕМЫ

Как ученые определили возраст Земли
(Окончание. Начало в № 93).

Радиоактивные методы опреде
ления возраста минералов позво
ляют определить также и возраст 
самой Земли. Но это гораздо бо
лее сложная задача, решение ко
торой потребовало применения 
специальных методов исследова
ния вещества.

При помощи сложных физиче
ских приборов —  масс-спектро
графов было найдено, что хими
ческие элементы состоят из сме
си атомов, отличающихся по 
атомному весу. Такие атомы, 
имеющие одинаковые химические 
свойства, но отличающиеся атом
ным весом, называются изотопа
ми (т. е. занимающими одно и 
то же место),. Ученые установи
ли, что имеющийся на Земле 
,уран состоит из смеси двух изо
топов с атомными весами 238 и 
235. Оба эти изотопа урана ра

диоактивны, но распадаются с 
разной скоростью и образуют 
разные изотопы свинца.

Уран 235 распадается значи
тельно быстрее, чем 238 и пото
му сейчас его в 139 раз меньше. 
Это соотношение наблюдается 
всюду —  в любой горной породе 
или минерале, содержащих уран. 
Какие бы перемещения элементов 
ни происходили в глубоких нед
рах Земли или в ее коре, атомы 
обоих изотопов урана ведут себя 
одинаково.

Радиоактивные элементы Зем
ли непрерывно распадаются и 
вновь нву образуются. Если ' бы 
земное вещество не находилось 
ранее в других условиях, при 
которых возможно образование 
радиоактивных элементов, то 
они бы давно исчезли и на Зем
ле отсутствовали.

Несомненно, земное вещество 
находилось во время образования

Земли, как отдельного небесного 
тела, в таких условиях, которые 
не существовали на Земле за 
всю ее геологическую историю. 
Это время выделения Земли как 
самостоятельного небесного тела 
можно назвать возрастом Земли.

Последние исследования позво
ляют утверждать, что при обра
зовании урана атомы обоих его 
изотопов возникли примерно в 
одинаковом количестве. Поэтому, 
зная скорость распада обоих изо
топов урана, можно сосчитать, 
сколько времени потребовалось 
для того, чтобы урана 235 стало 
в 139 раз меньше, чем урана 
238: Оказывается, возраст урана, 
а вместе с тем и вообще земного 
вещества составляет 5— 7 мил
лиардов лет. -

Если мы говорим, что возраст 
элементов, по определению уче
ных, составляет 5— 7 миллиар
дов лет, то весьма вероятно, что

образование Земли близко по
времени к образованию земного 
вещества.

Следует особо подчеркнуть, 
что , сама материя —  вещество, 
из которого состоит Земля, ни
кем не создана и существует 
вечно. Мы можем определить вре
мя или возраст только опреде
ленных этапов на пути ее непре
рывного развития. Так, под гео
логическим этапом развития 
Земли следует понимать время, 
отделяющее наши дни от того пе
риода, когда Земля приобрела 
примерно ту же температуру и 
объем, какие ей свойственны 
сейчас. В этот период на поверх
ности Земли появились моря, 
океаны, начался процесс образо
вания осадочных пород.

Более раннее время становле
ния нашей планеты называется 
астрономическим. Академик 0. Ю. 
Шмидт, исходя из разработанной і 
им теории происхождения Земли,! 
пришел к выводу, что ее общий 
возраст около семи миллиардов 
лет. Эта цифра хорошо согла

суется с возрастом земной коры. 
Ведь возраст верхней оболочки и 
должен быть меньше возраста,. 
Земли в целом.

Проблема определения возраста 
Земли относится к числу тех 
крупнейших теоретических проб
лем, которые составляют основу 
современного естествознания. На
учно обоснованное разрешение 
этого вопроса имеет огромное 
значение для геофизики, геоло
гии, биологии, для материалисти
ческого учения о происхождении 
и развитии жизни на Земле. 
Знание возраста нашей планеты 
играет большую роль в дальней
шем развитии материалистиче
ского учения о происхождения 
миров. II возраст Земли, и возраст 
земного вещества, и возраст ме
теоритов показывает, что иссле
дования закономерностей окру
жающего нас мира опровергают 
антинаучные религиозные взгля
ды и подтверждают материали
стические теории развития не
бесных тел в нашей вселенной.

Проф. В. БАРАН О В.
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Плюсы и минусы огнеупорщиков
Как и все. труженики страны, 

динасовды поставили перед собой 
на 1955 год серьезные задачи. 
Они дали слово к 15 сентября 
завершить пятилетний план по 
выпуску динаса, досрочно выпол
нить производственную програм
му 1955 года и выдать сверх 
годового плана не менее четырех 

‘тысяч тонн огнеупоров.
Как же трудящиеся Динасово

го завода выполняют свои социа
листические обязательства, что 
они предпринимают для успеш
ного их осуществления?

План первого полугодия по вы
пуску динаса выполнили на 
101,4 проц. Сверх шестимесячной 
программы выдано 2.037 тонн 
динаса. При этом полугодовое за
дание завершено на два дня 'рань
ше срока. Успешному выполне
нию этого обязательства способ
ствовало осуществление целого 
ряда организационно-технических 
мероприятий, направленных на 
значительный подъем производ
ства. Вот некоторые из них.

Раньше в цехе № 1 действо
вала всего лишь одна магистраль 
подачи известкового молока в 
формуемые массы. Естественно, 
это вызывало перебои в подаче 
известкового молока, простои ря
да участков, повышение брака 
сырца. Сейчас здесь смонтирована 
и .работает вторая магистраль. 
Там же установлен дополнитель
ный насос для подачи молока в 
бегуны. Внедрение этих неслож
ных мер позволило расшить уз
кие места на производстве.

Большие работы проведены по 
переводу периодических печен с 
твердого топлива на газ. Это ме
роприятие намного облегчило 
труд кочегаров, подняло куль
туру производства, увеличило 
производительность печи, снизи
ло себестоимость обжигаемых из
делий, высвободило для других 
работ десять кочегаров и четыре 
углевоза. Причем снабжение пе
чей газом обеспечено за счет наи
лучшего использования оборудо
вания газогенераторной станции 
без ввода дополнительных мощ
ностей.

Сейчас в первом цехе осущест

вляемся еще ряд важных меро
приятий. Для улучшения техно
логии приготовления формовоч
ной массы в помольно-смеситель
ном отделении монтируется вто
рая трубчатая мельница. Идут 
подготовительные работы к пере
воду камерных сушил на тун
нельные. Помимо облегчения тру
да закатчиков и выкатчиков это 
мероприятие позволит расшить 
узкое место сушки сырца, уве
личит проиводительность труда 
формовщиков и садчиков, высво
бодит еще пятнадцать рабочих.

В дробильном отделении вто
рого цеха установлены монорельс, 
и тельфер. Труд обслуживающего 
персонала облегчен. Устройство 
сигнализации между дозаторным» 
и распределительными транспор
терами обеспечило бесперебойную 
работу транспортерных лент.

На кварцитовом руднике для 
повышения производительности 
ведется подготовительная работа 
к внедрению коротко-замедленно
го метода взрывания скважин. 
Как показывают расчеты, это 
резко повысит выход горной 
массы на один погонный метр. 
В целях завершения полной 
механизации добычи кварцита 
здесь будет построен въезд авто
транспорта для загрузки бунке
ров сырьем. Осуществление за
думанного мероприятия высвобо
дит еще пять рабочих.

На станках канатно-ударного 
бурения механизируется завер
тывание долотьев, ведутся ис
следовательские работы-по повы
шению стойкости бурильного ин
струмента.

Успешному выполнению полу- 
I.годового плана способствовало н 
то, что на заводе улучшается; пе
редача передовых методов тру
да. За полугодие прошло обучение 
в школах передового опыта 39 
рабочих ведущих профессий. Ма
шинисты станков канатно-удар
ного бурения и экскаваторов изу
чили приемы работы новаторов 
производства тт. Жукова и Щер
бины. Добыча кварцита возрос
ла на 14 процентов. Прессовщи
ки первого цеха изучили приемы 
труда тов. Коротких, повысили

выработку на восемь процентов.
Школы передового опыта jrpo- 

ведены на участках токарной об
работки металла, огнеупорной 
кладки, автоперевозки кварцита 
и так далее. Сейчас лучшими 
приемами труда овладевают еще 
43 человека.

Огнеупорщики Динаса обяза
лись увеличить производитель
ность труда против плана на 
1,2 процента, а против уровня 
1950 года на 50,4 процента. 
За шесть месяцев производитель
ность повышена на 1,1 процен
та к плану, а к уровню 1950 
года —  на 45,2 процента. Не
довыполнение обязательств объ
ясняется отчасти тем, что на 
заводе имеется 87 рабочих, не 
выполняющих нормы выработки. 
Большинство их работает в пер
вом и железнодорожном цехах. 
Руководители этих цехов мало 
работают с отстающими произ
водственниками, не создают им 
условий для высокопроизводи
тельного труда.

Трудящиеся завода давали сло
во повысить выход продукции 
первых сортов против плана на 
один процент. Этот пункт обяза
тельств также не выполнен. Вы
пуск первосортных изделий соста
вил лишь 0,7 процента к плану.

В прошлом месяце, например, 
цех Л! 2 обязывался снизить 
брак в обжиге против июня на 
20 процентов, фактически же по
высил его на 2 процента. Этот 
факт свидетельствует о том, что 
на заводе еще не все сделано для 
резкого снижения брака, для по
вышения сортности продукции.

Близится конец года. Чтобы 
успешно завершить его, коллек
тив Динасового завода должен 
больше уделять внимания уз
ким местам производства, под
тягивать отстающих рабочих до 
уровня передовых, усилить борь
бу с браком, повысить качество 
продукции.

Рейдовая бригада: Л . ПРО-
Ц ЕК, редактор заводского «К ро
кодила»; 3 . КОЛО БО ВА, член 
завкома; А. Л А ЗЕ Б Н А Я , на
чальник отдела организации  
труда; М. ЧУВАШ ОВ, сотруд
ник редакции газеты «П од зн а
менем Ленина».

* 2 < > я го ф с* со &
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Зарвавшийся начальник
Часто приходилось слышать 

нам от молодежи, что на уча
стке крупнопанельного дом о
строения Уралтяжтрубстроя  
несвоевременно выписываются 
наряды, и потому мы решили 
выяснить в чем дело.

26 июля утром мы пришли в 
контору участка. Тов. П авлен
ко, как нам долож или, был 
занят, и мы пока решили по
говорить с мастером тов. Ели
сеевым. Только начал тов. 
Елисеев отвечать на наши во
просы, как вдруг раздается  
грозный, полный гнева, окрик 
тов. Павленко: «М арш на р а 

боту!» Такое «вежливое» об р а 
щение относилось к мастеру  
Елисееву. Не замедлил гром 
ударить и на наши головы: «Это 
что за делегация! Вон отсю да! 
Убирайтесь!». Мы были ош е
ломлены. И когда попытались 
возразить строптивому началь
нику участка, он разбуш евался  
сильней. «Убирайтесь сейчас 
ж е, а то выгоню. М ного вас 
тут ходит».

Очень стыдно и обидно, что 
такой грубый, зарвавшийся  
человек руководит людьми.

Воспитатели молодеж ны х  
общ ежитий.

„Тянут — потянут..
Около детского сада  №  2 по 

улице Пугачева в Техгороде  
обвалился сруб канализацион
ной ямы. Заведую щ ая детским  
садом не один раз просила д о 
моуправляющ его тов. Рябова 
отремонтировать сруб. И надо  
отдать долж ное тов. Рябову: 
он проявил «чуткость» и при
слал рабочего. Последний яму 
вовсе открыл, а на следующ ий  
день не появился. О т ямы ис
ходит ужасный запах, а рядом  
кухня, гуляют дети.

Заместитель Р ябова тов. 
Компанией тоже обещ ала ис
править сруб. Н о обещ ания  
остались обещаниями. Когда 
мы снова обратились к тов.

Компанией, она' стала совето
вать нам обратиться к тов, 
Слуцкому. А тов. Слуцкий за я 
вил, что у него рабочих нет, 
ничего сделать не м ож ем, 
пускай реш ает все Компанией  
сама. И снова тов. Компанией, 
обещ ала поговорить с инспек
тором жилищного фонда тов. 
Тарасовым и принять... сроч
ные меры. Н о я м а . и по сей  
день ждет, когда ее  отремонти
руют и отравляет воздух зл о 
вонием.

Выходит совсем как в ск аз
ке: «Дедка за  репку, бабка за  
дедку... — тянут —  потянут —  
вытянуть не могут».

А. ЯЩ ЕН К О .

СТОЛОВАЯ
ТО Л ЬКО  ПО Н АЗВА Н И Ю
Столовая №  15 на Хромпи- 

ковом заводе находится в в е 
дении О РСа Н овотрубного за 
вода. Она не оправды вает сво
его названия. Главная беда  —  
плохо готовят, не говоря у ж е о 

том, что в ней нет никакого 
порядка. 20 июля в меню зна
чилась жареная утка. Н о на 
тарелки раскладывали лишь 
кож у да  косточки от нее.

Клеенки на столах всегда 
грязные, в помещении рои мух. 
А  официантки без головных 
платков носят блю да. П оэтому  
неудивительно, что в супу 
иногда плавают волосы. Толь- 
ко вот почему-то медсестру  
тов. Рѵдину и зав. столовой 
тов. Кунмову грязь и мухи не 
тревож ат и не беспокоят.

Ш УЛИНА, КУТЕПОВА н др.

К РО К О ДИ Л  ПОМОГ

«За закрытой дверью »
В письме под таким загл а

вием, помещенном в Город
ском Крокодиле 26 июня, рас
сказывалось о  бездуш ном от
ношении обслуж иваю щ его пер
сонала к мамаш ам в родиль
ном отделении медсанчасти  
Новотрубного завода .

И. о . зав. горздравотиелом  
тов. Гирева сообщ ила в редак
цию, что письмо это о б су ж д а 
лось на производственном со-' 
вещании работников родильно
го отделения в присутствии 
секретаря парторганизации  
медсанчасти А. Ткаченко и 
председателя месткома Ю. 
Оботннна. На совещ ании были 

I приняты меры к немедленному  
j устранению недостатков.

Опыт передовик

КУЗНЕЦ-
Кадровый рабочий Сталинград

ского тракторного завода Плья 
Федорович Бородин давно изве
стен как один из лучших кузне
цов страны и новаторов производ
ства, настойчиво двигающих тех
нику вперед. После восстановле
ния цеха в 1943 году т. Боро
дин первым стал к мощному две
надцатитысячному молоту, кото
рый был им же и отремонтирован. 
Самоотверженно, не щадя сил, 
трудился знатный кузнец для 
Фронта. Его бригада ежедневно 
выполняла не меньше двух норм. 
Но этот результат казался недо
статочным пытливому рационали
затору, и он уже тогда задумался 
над тем, чтобы повысить произ
водительность оборудования.

Узким местом в то время была 
операция по нагреву заготовок. 
Тяжелые, весом до ста килограм
мов болванки загружались в печь 
вручную, на что уходило много 
времени и труда. Илья Бородин 
сконструировал специальную те
лежку для подачи заготовок к пе-

— всем рабочим

НОВАТОР
чам. Выработка значительно под
нялась.

Первые годы после войны ста
линградцы выпускали трактор 
«СТЗ-НАТП». Бригаде Пльц Бо
родина поручили штамповать для 
него поперечный брус. Здесь вна
чале также приходилось вручную 
загружать многопудовые болван
ки в печь. Ковали за смену не 
больше 120 деталей. После того 
как печь перестроили, выработ
ка увеличилась до 315 брусов в 
смену!

С переходом завода на выпуск 
дизельных тракторов «ДТ-54» 
бригаду Бородина перевели на 
другой молот, где она стала ко
вать наиболее ответственные Де
тали новой машины. Деталей по
требовалось много, и кузнецы 
работали изо всех сил, чтобы в 
срок обеспечить ими механи
ческие цехи. Однако дело шло 
у них не так хорошо, как бы 
им хотелось. Далеко не все ре
зервы были введены в дей
ствие. Серьезно сдерживала

темпы все та же нагревательная 
печь, которая не успевала выда
вать заготовки. Илья Бородин по
советовался се специалистами: 
«А нельзя ли расширить печь 
хотя бы на два ряда заготовок?» 
Попробовали. П вот бригада стала 
ковать в смену на 50 деталей 
больше.

—  Мало! — заявил Бородин.
Наблюдая за печью, Плья Фе

дорович заметил, что мазут в ней 
сгорает далеко не полностью, так 
как воздуходувные трубы дают 
не достаточно сильную струю 
воздуха для распыления топлива. 
Трубы реконструировали. В ре
зультате нагрев заготовок уско
рился, а бригада подняла смен
ную выработку на 50 деталей.

Вскоре, однако, обнаружилась 
новая задержка: подручный не 
успевал подавать кузнецу раска
ленные заготовки. Работа эта тя
желая, требует больших Физиче
ских усилий. Заготовки лежат в 
печи плотными рядами, торцами 
к выходу печи. П вот простой 
кочережкой надо отрывать их 
друг от друга, выкатывать на 
край печи и с помощью подвес
ных клещей нести на штамп. Вес

заготовки —  25 килограммов (ко
вали коленчатую ось), температу
ра —  1.200 градусов. Условия 
труда не легкие.

— Обстановка сложилась труд
ная, —  вспоминает Плья Федоро
вич. —  Вижу, что возможности 
молота не исчерпаны, а поделать 
ничего не могу —  нагревальщик 
ае успевает...

Проблема, е которой столкнулся 
Бородин, была не новой, ее не раз 
безрезультатно пытались решить 
на заводе. Неудачи предшествен
ников не испугали кузнеца. Он 
шел своим путем. П ему удалось 
изготовить так называемую пода
ющую вилку.

«Вилку Бородина», как ее наз
вали в цехе, успешно применили 
другие кузнецы, в частности 
Владимир Баранов, с которым со
ревновался Бородин. Все они до
бились такого же прекрасного ре
зультата.

Плья Бородин н его товарищи 
по бригаде внесли немало и дру
гих замечательных предложений, 
осуществление которых дало и 
дает большие выгоды. Был такой 
случай. При нагреве одной важ
ной детали на ней образовыва

лись раковины. Кузнецы измени
ли способ укладки заготовок в пе
чи. Еслп раньше болванки укла
дывались вплотную, друг на 
друга, то теперь их ставят на 
ребро и размещают в шахматном 
порядке. Это улучшило прогрев 
металла и резко сократило црак.

Бригада т. Бородина борется 
не только с производственным 
браком, но и с неправильным 
расходованием металла. При ков
ке одной детали подавались че
ресчур тяжелые, крупные заго
товки, много стали шло в отхо
ды. Плья Федорович укоротил за
готовки двух деталей на 10 и 
15 миллиметров и за счет этого 
сэкономил 7 тонн металла в год.

Но то, что сделано, не явля
ется пределом. Илья Федорович 
считает, что в цехе, как и на 
всем заводе, резервы используют
ся не полностью. Сейчас знатный 
кузнец изыскивает новые воз
можности для увеличения выра
ботки на молотах, разрабатывает 
дополнительные рационализатор
ские мероприятия, которые по
зволят еще больше механизиро
вать производство и облегчить 
труд рабочих. К. П О ГО ДИ Н .



СОВЕТСКИЙ СОЮЗ БОРЕТСЯ 
ЗА УКРЕПЛЕНИЕ МИРА

Четвертого августа в Москве 
собралась сессия Верховного Со
вета СССР, чтобы -заслушать и 
обсудить доклад Правительствен
ной делегации Советского Союза 
об итогах Совещания Глав прави
тельств четырех держав, проис
ходившего в Женеве с 18 по 23 
июля. Выступивший с докладом 
Председатель Совета Министров 
СССР Н. А. Булганин отметил, 
что Женевское Совещание яви
лось определенным успехом ми
ролюбивых сил. Его можно отне
сти к числу важных историче
ских событий, поскольку оно 
знаменует собой поворот в отно
шениях между СССР, США, Ан
глией и Францией.

На протяжении ряда лет Со
ветский Союз, неустанно пред
принимал и предпринимает шаги, 
направленные на установление 
доверия между государствами и 
ослабление международной на
пряженности. Вместе с СССР за 
укрепление мира активно вы
ступают Китайская Народная 
Республика и все страны народ
ной демократии. Ряд важнейших 
внешнеполитических актов, пре
следующих цель улучшения меж
дународной обстановки и полу
чивших всеобщее одобрение, 
предпринял Советский Союз в 
нынешнем году. Достаточно на
помнить советские предложения 
относительно сокращения воору
жений, осуществленное по совет
скому почину разрешение ав
стрийского вопроса и нормализа
ции отношений между СССР и 
Югославией. Все эти акты пока
зали всему миру, как последова
телен Советский Союз в своей 
политике мира.

Миролюбивая политика Совет
ского Союза приносит положи
тельные результаты. Этот факт 
признают многие западные бур
жуазные газеты.

Отправляясь в Женеву, Совет
ская делегация исходила из то
го, что главной задачей Женев
ского Совещания являлось даль
нейшее смягчение международной 
напряженности и содействие со
зданию необходимого доверия в 
отношениях между государства
ми. «Все наши предложения, — 
заявил на сессии Верховного Со
вета СССР Н. А. Булганин, —  
преследовали одну простую и яс
ную цель —  добиться дальней
шего уменьшения международной 
напряженности, освободить наро
ды от страха войны, вселить в 
них уверенность в том, что они 
могут спокойно жить и трудить
ся на благо и счастье грядущих 
поколений».

На пути к достижению этой 
цели на Женевском Совещании 
сделаны серьезные шаги. Резуль
таты Женевского Совещания со 
всей ясностью подтвердили пра
вильность внешней политики Со
ветского Союза и показали, что 
путем переговоров могут быть ре
шены самые сложные вопросы, ес
ли все участвующие в них сторо
ны проявляют стремление к это
му. Участники Совещания, как 
известно, выработали согласован
ные директивы по таким важным 
вопросам,, как европейская безо
пасность и Германия, разоруже
ние и развитие контактов между

Востоком и Западом. Основываясь 
на директивах Совещания, ми
нистры иностранных дел четы
рех держав в октябре должны 
будут продолжить обсуждение 
этих важных вопросов. Советское 
правительство, сказал на сессии 
Верховного Совета СССР Н. А. 
Булганин, со своей стороны 
приложит все усилия к .тому, 
чтобы на предстоящей встрече 
министры иностранных дел ус
пешно решили поставленные пе
ред ними задачи.

Опираясь на мощную пбддерж- 
ку советского народа и всех ми
ролюбивых народов, Советское 
правительство проводило, прово
дит и впредь неуклонно будет 
проводить политику, направлен
ную на дальнейшее смягчение 
напряженности международной 
обстановки, политику упрочения 
мира во всем мире.
ВСЕМИРНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ 
МОЛОДЕЖИ

В польской столице Варшаве 
происходит открывшийся 31 ию
ля Пятый Всемирный фестиваль 
молодежи и студентов. Около 30 
тысяч юношей и девушек,, пред
ставляющих молодое поколение 
более чем 100 стран, участвуют 
в этом грандиозном празднестве, 
демонстрируя свою готовность 
бороться з.а мир и дружбу мёжду 
народами: Уместно напомнить в 
связи с этим, что на Первом Все
мирном фестивале молодежи, про
исходившем в 1947 году, были 
представлены делегаты 71 стра
ны.

Богата и разнообразна про
грамма нынешней международ
ной встречи молодежи в Варша
ве. Каждый день в театрах, кон
цертных залах, на открытых 
площадках польской столицы вы
ступают участники художествен
ной самодеятельности и талант
ливейшие молодые исполнители 
из различных стран. Свое искус
ство показывают певцы, музы
канты, танцоры. На стадионах 
Варшавы и других польских го
родов соревнуются спортсмены. 
Многочисленные выставки отра
жают жизнь молодежи, ее боль
шой вклад в дело мира и друж
бы между народами. В ходе фе
стиваля встречаются делегации 
различных стран, представители 
самых широких слоев молодежи. 
В задушевных беседах крепнут 
дружественные связи между по
сланцами молодежи. Лозунги фе
стиваля —  «Мир!», «Дружба!», 
«Единство!» —  сплачивают всех 
его участников, независимо от их 
национальности, политических 
взглядов, вероисповедания и про
фессии.

Фестиваль в Варшаве прод
лится около, двух недель. Одно
временно во многих странах 
устраиваются местные встречи 
молодежи, спортивные состязания 
и другие мероприятия. Они, как 
и фестиваль в Варшаве, с убеди
тельной силой свидетельствуют о 
том, что молодое поколение свя
то хранит данную 10 лет назад 
при создании Всемирной Федера
ции демократической молодежи 
клятву: «Молодой энтузиазм ни
когда больше не будет использо
ван в целях войны». Молодежь 
все силы свои отдаст и будет от
давать защите мира.

В. ХАРЬКО В.

Н а м  о т к р ы т ы  все ‘
От стройных сосен, плотно обступив

ших пионерский лагерь Уралтяжтрубстроя, па
дает тень на чистые, розовые домики, зеленую 
эстраду, танцплощадку. И потому на всей ла
герной территории прохладно и тихо. Но жизнь 
бьет ключом: все кругом полно оживления и 
тревожного ожидания. Ведь сегодня открытие 
лагеря!

Вдруг лесное спокойствие нарушил призыв
ной, задорный сигнал пионерских горнов. И 
сразу отовсюду к линейке бегом устремились 
пионеры. Организованно, быстро они строи
лись гюотрядно.
,, Звеньевые и председатели советов отрядов 

отдают рапорты. Вот рапортует Инна Москален
ко, председатель совета 1 отряда. Она очень 
волнуется и поэтому часто сбивается. Да и как 
не волноваться в такой торжественный день.

Под грозную боевую дробь барабана поднима
ют флаг. Взоры всех приковались к этому про
стому, алому стягу. Как бесконечно дорог он 
сердцу каждого пионера! Алый стяг —  это го
рячая кровь борцов за народное счастье, бес
страшно отдавших свои жизни во имя светло
го будущего, за счастье своих детей; стяг омыт 
кровыо молодогвардейцев, кровью юного героя 
Павлика Морозова. Флаг поднят. Третий сезон 
пионерского лета открыт!

Представитель городского комитета комсомола 
тов. Власова вручает знамя дружины члену 
совета дружины Наде Соломенной. От лица всех 
своих товарищей Надя клянется свято хранить 
и оберегать знамя —  символ пионерской чести..

Шумно и весело у зеленой эстрады. Участни
ки художественной самодеятельности готовятся 

•дать концерт. Вот на сцену выходит конферан
сье и объявляет: «Первый номер нашей прог
раммы —  инсценировка «Урок географии».

—  Идет урок географии. Учитель, хотя и 
ему немного лет и он еще в красном галстуке, 
серьезным и деловитым тоном задает ученикам 
вопросы. «Еак раньше назывался город, где 
теперь строится мощная гидростанция»,—  опра
шивает он. И ученики дружным хором отвеча
ют словами из песни: «Ой, Самара городок». 
«А какое самое глубокое озеро в мире?» —  
«Славное море, священный Байкал...»— был от
вет.

Потом на сцене выстроились малыши. Они 
тоже будут петь. Песенка, которую они 
исполняют, как раз для них: «Здравствуй
речка, здравствуй лес, мы попали в край чудес... 
хорошо живется здесь». С лиц ребят не сходят 
счастливые улыбки. Да, им очень хорошо жи
вется. Самая маленькая Наташа Еременко гля

дит кругом широко открытыми глазами и не пе
рестает улыбаться. Ей так все нравится, что и 
сказать нельзя. И когда песню. спели, Наташа 
от избытка радости и теплых чувств даже по
хлопала ' сама себе в ладоши за хорошее испол
нение вместе со слушателями.

С: восторгом следили юные зрители и гости за 
акробаткой Тамарой Романенковой. Сложные 
упражнения она выполняла легко, красиво, не
принужденно. «Вот бы нам так», -— -думал 
с завистью не один мальчик и девочка.

В заключение концерта хор старших девочек 
исполнил песню «Нам открыты все пути». Да; 
советским ребятам открыты все пути, все доро
ги к счастью. Учись и трудись упорно, дерзай, 
«будь смелее, вперед иди...» и тогда «... куда не 
пойдешь, всюду счастье найдешь».

П. Л И В А Н О В .

Календарь
Физкультура и спорт

РОЗЫ ГРЫ Ш А .ПЕРВЕНСТВА  
ОБЛАСТИ ПО ФУТБОЛУ  

1 ГРУППА (И  П О Д ГРУ П П А)
I 2 КРУГ

7 августа
Н ТЗ —  Ревда.
Д и нас — Хромпик.
10 августа
Хромпик — Дегтярск.
14 августа
Каменок-Уральск —  НТЗ. 

Д и нас — Дегтярск.
16 августа.
Хромпик — УАЗ.
19 августа 

Н ТЗ —  УАЗ.
Ревда — Д инас.
21 августа
Каменск-Уральск — Хромпик. 

Д и нас — УАЗ.
Дегтярск — НТЗ.
25 августа 

НТЗ —  Д инас.
Ревда — Хромпик.
28 августа 
НТЗ — Хромпик.
30 августа
Каменск-Уральск — Динас. 
А сбест — Н Т З.,
Игры проводятся на полях 

команд, указанных первыми.
Примечание: ввиду изменения 

календаря областным комите
том по делам физкультуры и 

спорта ранее напечатанный в 
нашей газете календарь счи
тать недействительным.

Впереди первоуральцы
Областные соревнования по плаванию

Во вторую смену многие пионеры лагеря 
Уралтяжтрубстроя увлекались авиамоделизмом. 
И каждый юный авиамоделист ж елал, чтобы его 
модель непременно летала всех дальш е, всех выше.

НА СНИМКЕ: члены кружка авиамоделистов, 
которым руководил студент Свердловского поли
технического института И. Трошин, при запуске 
моделей на дальность Фото Б. Исакова.

5 августа на водной станции 
Старотрубного завода состоялось 
открытие областных соревнований 
по плаванию, входящ их в, зачет 
спартакиады.

В 11 часов дня сильнейшие 
пловцы области выстраиваются 
для парада. Участников приветст
вует представитель горкома пар
тии тов. Зорина. Флаг открытия 
соревнований поднимают чемпио
ны области Л . Матяшина и 
В. Криницын.

Состязания начались заплывами 
на 100 метров вольным стилем. У 
мужчин победу здесь одерж ал  
представитель Н ижнего Тагила 
Б. Ж уков. Его время 1 мин. 10,4 
секунды. Вторым был И . Балин 
(П ервоуральск), проигравший ему 
четыре десятых секунды. У ж ен 
щин в этом виде первенствовала 
Г. Кузьмина (Первоуральск) со 
временем 1 мин. 23,1 секунды. 
Второе место заняла Н. Матю-

шенко из Верхней Салды. Ее ре
зультат 1 мин. 28,9 секунды. 
Г. Кузьмина была первой также 
в плавании на 100 метров на спи
не (1 мин. 37,4 секунды ). В 
мужских заплывах на спине на 
дистанцию 100 метров победил 
представитель Каменск - Ураль
ского Н. Еремин (1 мин. 36 с е 
кунд) . В;і)орой результат у  И. Ба- 
лина (1 мин. 37,2 секунды ).

М ужскую  эстаф ету 4x200 воль
ным стилем выиграли пловцы на
шего города со  временем 11 мин. 
50,5 сек. На втором месте были 
каменцы (12 мин. 21,6 секунды). 
Пловчихи П ервоуральска также 
заняли первое место в эстафете 
4x100 вольным стилем.

П осле первого дня соревнова
ний лидируют первоуральцы. Вче
ра Соревнования продолжались, 
сегодня они закончатся.

С. ВАТОЛИН.

Редактор Н. КОРДЮ КО В.

Первоуральской артели 1 Мая
требуются: сапожники, масте- 

і ра массового пошива, парик- j 
махеры, мастера по ремонту 
велосипедов, мотоциклов и 
других металлоизделий. О бра
щаться по адресу: Перво- 

1 Уральск, ул. Чекистов, 14.

О РСу Первоуральского ру- 
доуправления для вновь от 
крываѳмого магазина требуют
ся: продавцы промышленных 
и продовольственных товаров. 

Л Обращ аться по адресу: г. Пер- 
і| воуральск, пос. Магнитка, ОРС  
II рудоуправления.


